

THE CONVERSATION

La fin du foot ? Retour sur un business qui dérange

Comment est-on passé d'une pratique sportive destinée à la formation des futures élites anglaises, ou, en France, à une pratique de patronage, à un « business universel » tel qu'on peut l'observer aujourd'hui ?

Contributeur du CEET : [Richard Duhautois](#)

Dans un ouvrage inédit, « L'argent du football », publié par Les Éditions du Cepremap, Luc Arrondel et Richard Duhautois analysent le business du football, ses tendances, ses « crises » et reviennent sur ce grand mystère : comment le football est-il devenu [« la bagatelle la plus sérieuse du monde ? »](#)

Le feuilleton qui a animé l'actualité du football durant tout l'été 2017 en est symptomatique. Le transfert du joueur brésilien Neymar, du FC Barcelone au Paris Saint Germain, a atteint un [record historique](#) de l'ordre de 222 millions d'euros. Et si, la même année, le club de la capitale lève l'option du prêt de l'ancien joueur monégasque, Kylian Mbappe, il devra encore déboursier environ 180 millions d'euros (ce qui en fera le deuxième transfert le plus cher de l'histoire).

[...]

+ [Lire l'article sur le site de The Conversation](#)

THE CC

28 mai 2018

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/medias/la-fin-du-foot-retour-sur-un-business-qui-derange--1011483.kjsp?RH=15076264856>